## VILLENEUVE D'ASCQ



## Gérard Caudron

Maire

Vice-Président de Lille Métropole Communauté Urbaine

Villeneuve d'Ascq, le 9 aout 2014

## Communique de presse

Depuis 1 an, nous faisons face à des installations illicites de gens du voyage sur notre commune, à ce jour nous dénombrons 24 procédures uniquement sur la Haute Borne et les parkings jouxtant ce quartier.

Les diverses autorités compétentes notifient à chaque nouvelle procédure que Villeneuve d'Ascq est en règle avec la loi de 2000 et respecte le schéma départemental des gens du voyage de par son aire d'accueil.

Il n'en demeure pas moins que les habitants et les entreprises subissent des désagréments et les dégradations engendrées par ces installations sont de plus en plus coûteuses et les auteurs restent impunis...

Cette situation n'est plus tolérable, nous demandons que la loi soit respectée par tous et pour tous et ce dans le délai prévu à cet effet... (24h après la notification).

Après les nombreux problèmes rencontrés durant des années Villeneuve d'Ascq ne peut encore supporter inacceptable....

Gérard Caudron